



Bigband spielt in Oelsnitz für guten Zweck

Rund 2000 Gäste hat die Bigband der Bundeswehr gestern Abend im vogtländischen Oelsnitz auf den Markt gelockt. Mit ihrem Programm von Swing über Popnummern wie „Abenteuerland“ von Pur bis hin zu aktuellen Hits wie Pharrell Williams „Happy“ begeisterten die Musiker das Publikum und unterstützten zugleich drei gemeinnützige Projekte in der Stadt. Denn das ist die Besonderheit ihrer Tournee: Statt Eintrittsgelder zu verlangen, ruft die Bigband zu Spenden auf. In Oelsnitz sollen mit den Einnahmen unter anderem ein behindertengerechter Zugang für das Teppichmuseum auf Schloss Voigtsberg gebaut werden sowie ein Sinnesgarten für schwerst mehrfach behinderte Menschen entstehen. Heute Abend ist die Bigband erneut in Südwestsachsen zu erleben. Zum vierten Mal bereits gastieren die Musiker auf dem Teichplatz in Meerane, Beginn ist 20 Uhr.

FOTO: KRISTIN SCHMIDT

Fr, 4.6.14